

Willkommen zum Stadtteiltag in Britz/Köllnische Heide



Als Ihr Abgeordneter habe ich in diesem Jahr unter anderem dafür gearbeitet, dass...

- **500 Mio. Euro mehr in unsere wachsende Stadt investiert** werden. Für unsere Kitas, Schulen, Krankenhäuser, Feuerwehr, Polizei, Bäder und U-Bahnen.
- **250 Schulen in sozialen Brennpunkten mit 18 Mio. Euro pro Jahr stärker unterstützt** werden. Sie bekommen jeweils bis zu 100.000 Euro zusätzlich. In Neukölln profitieren 45 Schulen, davon 10 in Britz und der Köllnischen Heide.
- **alle Schulsozialarbeiter erhalten** bleiben, **ausreichend Lehrer eingestellt**, das **Schulmittagessen verbessert** und die **Schulhelfer-Stunden ausgebaut** wurden. Wir geben jedes Jahr **450 Mio. Euro mehr für Bildung** aus.
- **über 300 Mio. Euro in die Sanierung von Schulen, Kitas, Spielplätzen, Sportanlagen, Bädern und Straßen** fließen. Auch nach Britz und in die Köllnische Heide.
- **die Schulpflicht schnell und konsequent durchgesetzt** wird. Jeder 4. Schüler macht blau. Wer schwänzt, verpasst den Anschluss und droht als Schulabbrecher ohne Perspektive zu enden.

- **die Gewalt in Schulen angepackt** wird. Mobbing, Beleidigungen, Abzocke prägen den Schulalltag. Schwere körperliche Gewalt hat zugenommen. Prävention und Aufklärung müssen verbessert werden.
- **eine neue Kita in der Köllnischen Heide** gebaut wird. Wir brauchen mehr Plätze in sozialen Brennpunkten.
- **ein Bußgeld für Eltern von Nicht-Kita-Kindern eingeführt** wurde, die ihre Kinder nicht zur Sprachförderung schicken. Kinder mit Sprachmängeln drohen früh in der Schule zu scheitern. Ihre **Sprachförderung wurde stark ausgebaut**.
- **es keine falsche Geduld mit jugendlichen Straftätern** gibt. Die Prävention im **Kampf gegen Jugendkriminalität** muss gestärkt werden. Deshalb: Täterorientierte Intervention einführen, beschleunigtes Jugendstrafverfahren verbessern, für einen schnellen Antritt des Jugendarrests sorgen.
- **ein Programm gegen islamistische Radikalisierung** gestartet wird. Unsere Jugendlichen müssen vor dem Abrutschen in den Extremismus geschützt werden.
- **die Hängepartie der Stadtteilmütter aufhört** und alle Stellen gesichert werden. Sie leisten eine erfolgreiche Integrationsarbeit.

Um diese und andere Themen werde ich mich als Ihr Abgeordneter weiter kümmern.



© Markus Wächter

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Berlin ist eine Weltstadt, die aus vielen Kiezen besteht. Wir als SPD-Fraktion wollen an unseren über 50 Stadtteiltagen im Jahr Probleme und Chancen in allen Ecken der Stadt kennenlernen und Lösungen erarbeiten. Mit ihrer Mischung aus Fachkompetenz und Bodenständigkeit absolvieren die SPD-Abgeordneten ein interessantes Tagesprogramm und sind ansprechbar für die Anliegen vor Ort.

Die SPD-Fraktion ist Abbild der ganzen Stadt: Wir sind im Westen und im Osten der Stadt gleich stark und repräsentieren die Innenstadtbezirke genauso wie die Bezirke außerhalb des S-Bahn-Rings. Alle Interessen zum Ausgleich zu bringen, die Wirtschaft zu stärken und den sozialen Zusammenhalt zu erhalten – das können wir nur mit Ihnen gemeinsam schaffen. Deshalb laden wir Sie – nicht nur an den Stadtteiltagen – ein, mit uns ins Gespräch zu kommen.

Mit herzlichen Grüßen

Raed Saleh, Fraktionsvorsitzender